

Pressemitteilung

04.11.2024

Erstes Pop-Up-Lab im Landkreis Mühldorf a. Inn: Technik zum Ausprobieren im Kulturbahnhof Neumarkt-St. Veit

Von 12. Bis 14. November 2024 (jeweils von 8:30 – 13:00 und 14:00 – 17:00 Uhr) veranstaltet die kommunale Jugendarbeit aus dem Landratsamt Mühldorf a. Inn gemeinsam mit der Medienfachberatungsstelle Q3 - Quartier für Medien.Bildung.Abenteuer das erste Pop-Up-Lab im Landkreis Mühldorf a. Inn. Die Stadt Neumarkt St. Veit stellt hierfür den Kulturbahnhof zur Verfügung.

Eingeladen sind alle Kinder und Jugendliche aus dem Landkreis sowie interessierte Landkreisbürgerinnen und -bürger. Von einem Aufnahmestudio mit großem Green-Screen über einen 3D-Drucker bis hin zu einem Radiostudio gibt es viele Möglichkeiten zum Experimentieren und Ausprobieren. Darüber hinaus ist die Ausstellung "Schokoroboter und Deepfakes" von Lernen vor Ort zu sehen, die Antworten des Outreach-Teams des Tübinger AI Centers auf die Frage präsentiert, was junge Menschen über KI denken.

Das Angebot ist für alle kostenfrei. Um Schulklassen die Teilnahme zu erleichtern, ist das Pop-Up-Lab bereits am Vormittag geöffnet und kann ohne Anmeldung besucht und genutzt werden.